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２３期生センター試験まで 

3０７！  

先輩方の名言集 

 絶対にここなら勉強できるという場所を見つける。 

 友達と同盟を組んで、お互いに刺激し合って勉強した。 

 部活、ボランティア、学級委員をすると、行事などが裏で頑張ってい

るひとがいるから成り立っているんだということを知ることができる。

ひとを支える職業に就きたいひとは、いろいろ挑戦してみるべき。 

 なにはともあれ体調管理！ 

 センターが E判定で親を落ち込ませたことがモチベーションにつながった。親への感謝だけでひたすら勉強した。 

 偏差値は予備校が決めたもの、という言葉でやる気スイッチを入れた。 

 GTECでセンター試験の英語が救われることもある。ダルいと思うけど、舐めずに取り組むこと。 

 自分より少し成績の良いひとをライバルに設定し、勝てたらまた別のひとを目標に定める。 

 本を読もう。文章を読むことに抵抗がなくなって読みやすくなる。国語力は全ての教科の基礎！ 

 

集中するコツは？ 

 スマホから LINE、Instagram、twitterを消して「触っても楽しくない携帯」を作り上げた。机の上も常に整頓。 

 自分の好きな教科から始める 

 1番解けた模試の問題をとっておいて、「このときは解けた！」という暗示をかける 

 30分勉強＆5分休憩、の短時間サイクルを回す 

 絶対勉強する時間と場所を決めて、固定する。学校は携帯触れないから、良いかもよ 

 スマホがロックされて触れなくなるアプリがあるよ 

 

宿題とやりたい勉強の両立 

 宿題はさっさと先に終わらせる！ 

 課題は出されているからには意味がある。力がつくから頑張ってやろう。 

 

 

 

 

 

 

講演が終わってからも先

輩達に質問する在校生

たちの長蛇の列！ 

みんな熱心に受験や大

学について聞いてました。 



１，２年生の感想 

 課題が最後の最後で焦ってやっている今とは違って、自分に合った勉強法をみつけて、習慣をつけて、進路を決めて、

親に報告して、目指す大学へのやるべきことも平行してできるようにし、ライバルや友達と競い合い、勉強を教えあい、レ

ベルアップできる学校 LIFEにする（１年普通科・女子） 

 私のモチベがあがりました。とりあえず、来年私はあの舞台に座りたいです。先生！絶対受かるので一つ私の席を

あけといてください。私は今勉強している方だと思うけど、もっと勉強して革命を起こします（２年国文科・女子） 

 私は、平日３時間以上、休日は９時間以上勉強に費やしても全然学力が伸びず、まだ E判定だった。先輩方の話を

きき、私は、人に頼らず自分一人で抱え込んでしまっているから伸びないのだと感じた。これからはしっかりと先

生方や友達を頼って勉強に励みたい。（２年国文科・男子） 

 毎回この話をきくとモチベーションが上がって、勉強しなきゃという気持ちになるけれど、いつも何もできずに終わっ

てしまう。今回はその気持ちを消さず、行動し始めたい（２年普通科・男子） 

 バスケ部の先輩が二人いてかっこよかったので、来年は絶対絶対絶対自分が話す側に立ちます（２年普通科・男子） 

 まずはスマホ依存から抜けだそうと思った（２年普通科・女子） 

 親にお金払って貰っているんだ･･･がんばろう！！GTEC も提出物も全部大切にしていきたい（２年普通科・女子） 

 受験は団体戦だと言っていたのでまずはクラスの「雰囲気」作りから始めたいです。（２年普通科・男子） 

 今日のお話を聞いて、今の自分は勉強への意欲がないことがはっきりとわかりました。今日の話で、もっと勉強

がやりたくなりました。来年度は３年生に向けて勉強をしたいです。（１年国文科・男子） 

 今の自分は、勉強はするけど勉強の質は全然よくないということを痛感させられました。高校入った時は受験のことな

んて全く考えてなかったけど、あと２年しかないという意識をもつことも大事だと思いました。（１年国文科・女子） 

 まずはグローバルリーダーの大学見学行くために春休み本気でがんばって模試で S にはいれるように

頑張る。２年で英検準１級とって、さらに長期留学にも挑戦する！先輩方ありがとうございました！！モ

チベーション＆やる気が上がりました！（１年理数科・女子） 

 受験勉強きつかったやっさ～って笑って言う（２年理数科・男子） 

 正直今あせっているしやばいと思っているので、今日からケータイをロックして勉強したいと思います（２年理数科・女子） 

 やる気でた。S３とる。（１年理数科・男子） 

 本を読むことも大切だと知ったので本も読もうと思った。まずは苦手を見つけて克服しようと思った（１年理数科・男子） 

 すごい大学に受かった人たちも自分たちと一緒であり、それからすごい努力をして志望校に受かったのだと知り、自

分もこれからの努力を大事にしようと思った。（２年理数科・男子） 

 

１年生は「課題解決型グループ学習」をスタートさせています。沖縄の課題を自分たちで発見し、調べ、解決方法

を探る探求学習です。話し合いの中で自分の将来のキャリアが深まり、改めて見つめ直すこともあるかも知れません。

２年次には、これを更に発展させる総合学習になりますよ。Keep learning ‘n keep thinking! 

Q探求学習はどうですか？ 

 思っていた以上に難しい。今の私達に何ができるのかを考えるのが難しい。 

 話し合いになれていないので辛い。でも社会ではこれが日常茶飯事だと思ったら大切にしたくなる。 

 県に対して不満を持っていることはたくさんあるけど、解決策を探すとあまり良い方法がなく、不満を言っているだけではダメ

だなと思うようになった。 

 問題をあげ解決策を考えていくうちに、総合のためだけでなく本当に活

動していきたい気持ちになる。 

 沖縄の諸問題についてはニュースで見てわかる知識程度だったので、

深くほりさげてみると知らないことや背景がたくさんあって楽しいし、沖縄を

見つめ直せてすごく良いと思う。 


